



BOSCH

Invented for life



The Ultimate Cooling Event

15% OFF*

Bosch Benchmark™,
800 & 500 Series

10% OFF*

Bosch 100 Series

Cooling That Performs LikeABosch

Precision cooling. Exceptional freshness. Now with limited-time savings.

*This promotion is applicable on Bosch refrigerators only. 15% savings on Bosch Benchmark™, 800 & 500 Series refrigeration appliances. 10% savings on Bosch 100 Series refrigeration appliances. Please check with dealer or visit bosch-home.ca/en/special-offers for more information and complete details. All small appliances, discontinued products, open box, accessories and parts are excluded from this offer. All images are for illustration only, actual may vary. Offers cannot be combined with any other promotion. Please check with dealer for full list of qualifying Bosch refrigeration appliance models.

Promotion runs from July 16 to Aug 5, 2026.

E&OE © 2026 BSH Home Appliances Ltd. All rights reserved.

Learn More





BOSCH

Des technologies pour la vie



**L'événement ultime
pour les appareils
de refroidissement**

15 % de RABAIS*
Benchmark^{MC} Série 800,
et 500 de Bosch

10 % de RABAIS*
Série 100 de Bosch

Un refroidissement qui fonctionne LikeABosch

Un refroidissement de précision. Une fraîcheur exceptionnelle.
Maintenant avec des rabais d'une durée limitée.

*Cette promotion s'applique uniquement aux réfrigérateurs Bosch. Rabais de 15 % sur les appareils de réfrigération des Séries Benchmark^{MC}, 800 et 500 de Bosch. Rabais de 10 % sur les appareils de réfrigération de Série 100 de Bosch. Vérifiez auprès de votre détaillant ou consultez le <https://www.bosch-home.ca/fr/offres-speciales> pour obtenir plus d'informations. Tous les petits appareils, les produits discontinués, les produits « boîte ouverte », les accessoires et les pièces de rechange sont exclus de cette offre. Les images affichées ne servent qu'à des fins d'illustration; les produits réels peuvent différer. Les offres ne peuvent pas être combinées à d'autres promotions. Consultez votre détaillant pour obtenir la liste complète des modèles d'appareils de réfrigération Bosch admissibles.

La promotion est en vigueur du **16 juillet au 5 août 2026**.

E&OE © 2026 Électroménagers BSH ltée. Tous droits réservés.

Plus d'infos

